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em defesa da Educação. Acrescenta que deve acionar 
o Ministério Público em defesa do tema. Lamenta o 
fechamento de duas escolas estaduais em Santos, 
e de parte de escola na Capital. Lembra manifestação 
realizada por alunos do ensino médio, que culminou 
com a exoneração de secretário da Educação, em 
2016. Manifesta-se contra a aprovação do PL 920/17. 
Informa que a intenção do Governo do Estado é congelar 
a remuneração de servidores públicos e investimentos 
em áreas sociais. Admite que deve obstruir de forma 
permanente a votação do citado projeto. Assevera que 
audiências públicas devem ser realizadas nesta Casa, em 
defesa dos servidores públicos. Lamenta o descompromisso 
do Governo do Estado em cumprir a data-base salarial de 
categorias. Registra que Alexandre de Moraes, ministro do 
Supremo Tribunal Federal, suspendera hoje, o trâmite de 
todos os processos de autoria de servidores que pleiteiam 
o cumprimento da data-base salarial.
11 - CÁSSIO NAVARRO
Anuncia que fizera indicação de quatro vagas de juízes 
auxiliares, além da construção de alças de acesso na 
rodovia dos Imigrantes, para Piaçaguera, e de viaduto 
que possibilite o ingresso à via Expresso Sul, pela Rodovia 
Padre Manuel da Nóbrega em benefício da cidade de Praia 
Grande, via apresentação de emendas ao Orçamento de 
2018, como exemplos de medidas defendidas por seu 
mandato parlamentar.

GRANDE EXPEDIENTE

12 - LÉO OLIVEIRA
Pelo art. 82, discorre acerca da instalação da segunda 
unidade do restaurante Bom Prato, em Ribeirão Preto. 
Comenta o reduzido preço da refeição, a beneficiar 
pr incipalmente a população de baixa renda e 
acompanhantes de doentes internados no Hospital das 
Clínicas. Lembra que em 2012 fizera a primeira comissão 
de estudos em torno do tema. Complementa que em 2014, 
ao ingressar neste Parlamento, ao lado de seus pares da 
referida cidade, dera continuidade às tratativas sobre 
o assunto. Manifesta gratidão ao governador Geraldo 
Alckmin.
13 - CÁSSIO NAVARRO
Assume a Presidência e suspende a sessão às 15 horas e 
37 minutos.

ORDEM DO DIA

14 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Assume a Presidência e reabre a sessão às 16h31min. 
Encerra a discussão, coloca em votação e declara 
aprovados requerimentos de Urgência, do deputado 
Roberto Massafera, aos PLs 801/16, 713/16, 818/16, 
266/16, 432/16, 807/16, 896/16, 902/16 e 785/16; 
916/15, 917/15 e 921/15. Encerra a discussão, coloca em 
votação e declara aprovados requerimentos de Urgência, 
do deputado Edson Giriboni aos PLs 667/16 e 888/16; 
698/15, 1620/15 e 690/15. Encerra a discussão, coloca em 
votação e declara aprovados requerimentos de Urgência, 
do deputado Ricardo Madalena, aos PLs 500/16 e 75/16; 
1188/15; e 66/17. Encerra a discussão, coloca em votação 
e declara aprovados requerimentos de Urgência, do 
deputado Itamar Borges, aos PLs 750/15, 683/15 e 752/15. 
Encerra a discussão, coloca em votação e declara aprovado 
requerimento de Urgência, do deputado Paulo Correa Jr., 
ao PL 1206/15. Encerra a discussão, coloca em votação e 
declara aprovado requerimento de Urgência, do deputado 
Coronel Camilo, ao PL 831/15. Encerra a discussão, 
coloca em votação e declara aprovados requerimentos 
de Urgência, do deputado Rogério Nogueira, aos PLs 
150/17; e 947/16. Encerra a discussão, coloca em votação e 
declara aprovado requerimento de Urgência, do deputado 
Rafael Silva, ao PL 722/15. Encerra a discussão, coloca em 
votação e declara aprovados requerimentos de Urgência, 
do deputado Wellington Moura, aos PLs 766/15 e 876/15; 
e 289/16.
15 - CÁSSIO NAVARRO
Para comunicação, anuncia a presença do prefeito Dudu de 
Piquerobi, acompanhado da primeira-dama e do seu vice-
prefeito. Diz estarem os mesmos prestigiando os trabalhos 
desta Casa.
16 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Convoca a Comissão de Atividades Econômicas para uma 
reunião extraordinária, a realizar-se hoje, às 18 horas 
e 30 minutos; e reunião conjunta, das Comissões de 
Constituição, Justiça e Redação, e Atividades Econômicas, 
hoje, um minuto após o término da reunião anterior.
17 - BARROS MUNHOZ
Para comunicação, presta esclarecimentos a respeito da 
discussão e votação do PL 874 para os presentes nas 
galerias da Casa. Informa que, após reunião do Colégio 
de Líderes, foi definido que o projeto deverá ser colocado 
em discussão e votação na próxima semana. Afirma que a 
emenda aglutinativa para este projeto está sendo discutida.
18 - CORONEL CAMILO
Para comunicação, saúda os presentes nesta Casa. Ressalta 
o compromisso de votação do PL 874 na próxima semana. 
Lembra o governador Geraldo Alckmin que os funcionários 
do estado de São Paulo estão há 1209 dias sem reajuste 
salarial. Pede que o governador lembre da polícia de 
São Paulo, que presta um grande serviço ao Governo e à 
população.
19 - PRESIDENTE CAUÊ MACRIS
Coloca em votação, requerimento de alteração da Ordem 
do Dia, do deputado Alencar Santana Braga.
20 - ALENCAR SANTANA BRAGA
Encaminha a votação do requerimento de alteração da 
Ordem do Dia, em nome do PT.
21 - WELLINGTON MOURA
Assume a Presidência.
22 - MARCO VINHOLI
Encaminha a votação do requerimento de alteração da 
Ordem do Dia, em nome do PSDB.
23 - CARLOS GIANNAZI
Encaminha a votação do requerimento de alteração da 
Ordem do Dia, em nome do PSOL.
24 - JOSÉ AMÉRICO
Encaminha a votação do requerimento de alteração da 
Ordem do Dia, em nome da Minoria.
25 - RICARDO MADALENA
Solicita o levantamento da sessão, por acordo de 
lideranças.
26 - PRESIDENTE WELLINGTON MOURA
Defere o pedido. Convoca os Srs. Deputados para a sessão 
ordinária de 25/10, à hora regimental, com Ordem do Dia. 
Levanta a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Welson Gas-

parini.
* * *
O SR. PRESIDENTE - WELSON GASPARINI - PSDB - Havendo 

número legal, declaro aberta a sessão. Sob a proteção de Deus, 
iniciamos os nossos trabalhos.

Com base nos termos da XIV Consolidação do Regimento 
Interno, e com a aquiescência dos líderes de bancadas presen-
tes em plenário, está dispensada a leitura da Ata.

Convido o Sr. Deputado Coronel Telhada para, como 1º 
Secretário “ad hoc”, proceder à leitura da matéria do Expe-
diente.

O SR. 1º SECRETÁRIO - CORONEL TELHADA - PSDB - Pro-
cede à leitura da matéria do Expediente, publicada separada-
mente da sessão.

* * *
- Passa-se ao

voto da relatora, favorável. Item 04 - Requerimento do Senhor 
Deputado Celso Nascimento, solicitando que seja encaminhado 
ao Secretário de Estado do Meio Ambiente, Senhor Maurício 
Brusadin, pedido de informações com relação aos incêndios flo-
restais de grandes proporções que atingiram o Parque Estadual 
de Juquery, em Franco da Rocha; o Parque Estadual Campos 
do Jordão, além do Parque Estadual de Itapetinga, ocorridos 
entre os dias 12 e 14 de setembro, especialmente quanto às 
medidas para evitar novos incêndios florestais no Estado de São 
Paulo. Em discussão e votação, foi aprovado e Requerimento. 
Em seguida, foi dada ciência da correspondência recebida 
pela Comissão: Item 05 - Moção encaminhada pela Sociedade 
Botânica do Brasil - SBB, manifestando defesa da preservação 
da estrutura física do Instituto de Botânica (IBt), do Instituto 
Florestal (IF) e do Instituto Geológico (IG), repudiando a propos-
ta de fusão dos três Institutos vinculados à Secretaria do Meio 
Ambiente do Estado de São Paulo. A Senhora Deputada Ana do 
Carmo fez uso da palavra durante a reunião, para agradecer 
seus pares pela aprovação do Projeto de lei nº 236/2017, cuja 
autoria divide com o Senhor Deputado Aldo Demarchi. Res-
saltou a importância do mesmo para o Estado de São Paulo e 
destacou a relevância, em sua elaboração, da participação de 
assessores, entidades e profissionais ligados ao tema, men-
cionando as especialistas Ana Primavesi e Ondalva Serrano; 
destacou também a contribuição do Senhor Deputado Roberto 
Tripoli, que sugeriu a inclusão da emenda citada no voto do 
Relator, que reforça a preservação da fauna silvestre nativa e o 
bem-estar animal. O Senhor Presidente anunciou as próximas 
reuniões agendadas da Comissão: dia 26/09/2017, para apre-
ciar pauta e debater, junto ao Secretário do Meio Ambiente, 
Senhor Maurício Brusadin, a situação e os planos futuros 
para os Institutos de Pesquisa vinculados à Secretaria; e dia 
29/09/2017, com a finalidade de realizar Audiência Pública para 
debater os "Impactos da Pulverização Aérea de Agrotóxicos". 
Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente agradeceu a 
presença de todos e deu por encerrada a reunião, que foi gra-
vada pelo Serviço de Audiofonia e cuja ata eu, Elisabete Akemi 
Chirosi, Analista Legislativo, lavrei e assino após sua Excelência. 
Aprovada em reunião de 26/09/2017.

Deputado Roberto Tripoli - Presidente
Elisabete Akemi Chirosi - Secretária
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RESUMO

PEQUENO EXPEDIENTE

1 - WELSON GASPARINI
Assume a Presidência e abre a sessão. Anuncia a visita 
de alunos da Escola Estadual Professor Geraldo Alves 
Machado, de Álvares Florence, acompanhados pela 
professora Lucimara, a convite do deputado Carlão 
Pignatari.
2 - CORONEL TELHADA
Saúda Marco Antonio Lespier, servidor público desta 
Casa, pela obtenção de sua aposentadoria. Anuncia o 
falecimento da jornalista Cássia Azevedo, vitimada por 
câncer de estômago, aos 50 anos. Transmite condolências 
à família enlutada. Exibe e comenta matéria jornalística 
sobre o falecimento de turista espanhola, no Rio de Janeiro, 
e o assassinato de homem colecionador de moedas. 
Lamenta o posicionamento de parte da mídia, ocupada em 
criticar a Polícia Militar. Comenta ocorrência de feminicídio, 
praticado com uso de arma branca e seguido de suicídio do 
autor do crime. Defende o porte de arma de fogo em prol 
do direito de defesa.
3 - CORONEL TELHADA
Assume a Presidência.
4 - WELSON GASPARINI
Manifesta adesão à campanha "Todos Contra a 
Hanseníase". Informa que fizera reunião com integrantes 
da campanha. Discorre acerca do preconceito em torno 
da doença. Lamenta a posição do País em índices de 
ocorrência da afecção. Assevera que a enfermidade requer 
tratamento adequado e é curável. Defende a informação 
como instrumento básico para orientar a população. Exibe 
folheto da Sociedade Brasileira de Hanseniologia. Clama 
ao secretário da Educação que coloque a Secretaria à 
disposição do cidadão. Informa a exibição de vídeo sobre a 
referida campanha.
5 - LUIZ CARLOS GONDIM
Assume a Presidência.
6 - LECI BRANDÃO
Saúda os visitantes presentes nas galerias. Valoriza a 
defesa de direitos pleiteados. Comenta processo judicial a 
envolver o ator Alexandre Frota e ex-ministra do Governo 
Dilma. Acrescenta que hoje fora concluído o julgamento 
em segundo grau, o qual absolvera a citada ex-autoridade, 
Eleonora Menicucci. Faz coro ao pronunciamento 
do deputado Coronel Telhada quanto à intolerância à 
violência.
7 - WELSON GASPARINI
Assume a Presidência.
8 - LUIZ CARLOS GONDIM
Cumprimenta os visitantes presentes nas galerias. Anuncia 
que o Hospital Santo Ângelo, localizado em sua cidade, é 
uma instituição destinada ao tratamento de hanseníase. 
Afirma que não há dermatologista na entidade. Lamenta o 
agendamento de biópsia, em caso de suspeita de câncer de 
mama, a ser realizado em janeiro, informado por parente 
de paciente. Acrescenta que faz-se necessário rapidez no 
exame, a fim de evitar metástase da doença. Comenta 
visita à Argentina, para acompanhar o processo eleitoral 
no país. Exibe fotos sobre como fora realizado o escrutínio. 
Assevera que o Governo Macri lograra-se vencedor por 
que investira no agronegócio e na Segurança Pública, 
principalmente em grandes centros. Afirma que no Brasil 
o turismo é desfavorecido por ocasião da insegurança, 
principalmente a verificada no Rio de Janeiro.
9 - PRESIDENTE WELSON GASPARINI
Registra a visita de alunos do curso de direito da 
Universidade Paulista de Campinas, acompanhados da 
professora Maria Carolina Ramos e do professor Roberto 
Haddad, a convite do deputado Fernando Capez. Informa 
que hoje, às 17 horas, no Palácio do Governo, deve ser 
assinada pelo governador do Estado, a autorização para a 
instalação do segundo restaurante Bom Prato em Ribeirão 
Preto, a ser localizado ao lado do Hospital das Clínicas.
10 - CARLOS GIANNAZI
Informa que ontem estivera reunido com a direção da 
Escola Estadual Luiz Eduardo Magalhães, no Jardim 
Ângela. Critica a intenção do Governo do Estado de fechar 
salas de aula na instituição. Assevera que a medida afronta 
a educação básica. Clama por providências imediatas 

Deputados Roberto Massafera, Carlos Neder e Orlando Bolçone 
(membros substitutos). Ausentes, por motivo justificado, os 
Senhores Deputados Fernando Capez e Ed Thomas. Ausentes 
a Senhora Deputada Ana do Carmo e os Senhores Deputados 
Sebastião Santos e Celso Nascimento. Havendo número regi-
mental, o Senhor Presidente declarou aberta a reunião. Dispen-
sada da leitura, a ata da reunião anterior foi aprovada. Passou-
-se à apreciação da pauta: Item 1 - Projeto de lei nº 97/2017, de 
autoria do Deputado Gil Lancaster, que institui a "Semana de 
Conscientização sobre os Cuidados com Animais Domésticos". 
Foi relator o Deputado Milton Leite Filho com voto favorável, na 
forma do substitutivo apresentado pela CCJR. Aprovado como 
parecer o voto do relator. Item 02 - Requerimento do Senhor 
Deputado Carlos Neder, solicitando a realização de Audiência 
Pública com o tema: "Secretaria de Estado do Meio Ambiente: 
situação de seus Institutos", atendendo às expectativas das 
entidades que participaram da reunião extraordinária da Frente 
Parlamentar em Defesa dos Institutos Públicos de Pesquisa e 
das Fundações Públicas do Estado de São Paulo, realizada em 
11/08/2017, a fim de sejam debatidas as políticas públicas que 
vêm sendo realizadas no Estado de São Paulo, as propostas 
dos dirigentes dos órgãos vinculados a essa Secretaria e a 
opinião dos convidados e dos trabalhadores sobre a política 
ambiental e a proposta de fusão de seus Institutos. A audiência 
pública pretende ouvir autoridades públicas e representantes 
da sociedade civil, requerendo-se a expedição de convites aos 
seguintes indicados: Secretário de Estado do Meio Ambiente; 
Secretário-Executivo do Conselho Estadual do Meio Ambiente 
- CONSEMA, Dr. Germano Seara Filho; Diretor Geral do Insti-
tuto Florestal, Sr. Luis Alberto Bucci; Presidente da Fundação 
Florestal, Sr. Eduardo Soares de Camargo; Diretora Geral do Ins-
tituto Geológico, Sra. Luciana Martin Rodrigues Ferreira; Diretor 
Técnico de Departamento do Instituto de Botânica, Sr. Luiz 
Mauro Barbosa; Representante dos Trabalhadores do Instituto 
Florestal, Sra. Elaine Aparecida Rodrigues; Representante dos 
Trabalhadores do Instituto Geológico, Sr. Paulo César Fernandes; 
Representante dos Trabalhadores do Instituto de Botânica, Sra. 
Inês Cordeiro; Presidente da Associação dos Pesquisadores 
Científicos do Estado de São Paulo - APQC, Sr. Joaquim Adelino 
de Azevedo Filho. Em discussão, foi acordado entre os mem-
bros, com anuência do autor, que se aditasse o requerimento, 
para que fosse encaminhado convite ao Senhor Secretário do 
Meio Ambiente, para que trouxesse esclarecimentos acerca da 
situação dos Institutos de Pesquisa daquela Secretaria perante 
a Comissão, em prazo não superior a trinta dias. Aprovado o 
Requerimento, na forma do aditamento. Item 03 - Requerimen-
to da Liderança do Partido dos Trabalhadores, subscrito pelos 
Senhores Deputados Alencar Santana Braga, Ana do Carmo e 
Luiz Turco, solicitando, nos termos do artigo 13, parágrafo 1º, 
item 6 da Constituição do Estado de São Paulo e artigo 31, 
inciso VIII, do Regimento Interno desta Casa, a convocação de 
Audiência Pública para discutir a questão da retirada de 530,3 
hectares de terra da área indígena do Jaraguá, pertencente aos 
índios Guaranis, promovida pela Portaria Ministerial 683/17. 
Em discussão e votação, foi aprovado o Requerimento. Item 
04 - Requerimento do Deputado Celso Nascimento, requerendo 
que sejam solicitadas informações ao Diretor-Geral da Agência 
Nacional de Energia Elétrica - ANEEL, sobre o atual estágio em 
que se encontra o processo de obtenção de outorga de auto-
rização para implantação e exploração do potencial hidráulico 
denominado PCH Piraju-II, ao longo do trajeto do rio Parana-
panema, localizada em Piraju-SP e também pedido de informa-
ções ao Senhor Presidente da Companhia Ambiental do Estado 
de São Paulo (CETESB) se há em andamento, algum processo 
de licenciamento ambiental da referida obra, pois a possível 
viabilização dessa hidroelétrica alagaria as corredeiras do rio 
e trariam sérios riscos ambientais e econômicos para a cidade. 
Aprovado o Requerimento. Em seguida, foi dada ciência, pelo 
Senhor Presidente, sobre convite aos Senhores Membros, para 
participação em audiência pública acerca dos "Danos ambien-
tais, na Baixada Santista, decorrentes do tombamento de 47 
contêineres no mar de Santos, ocorrido no dia 11/08/2017, bem 
como do vazamento de óleo no lençol freático do Município 
de São Vicente, em face do acidente ferroviário ocorrido no dia 
18/08/2017", a ser realizada no Auditório Franco Montoro, a 
partir das 15 horas, pela Comissão de Assusntos Metropolitanos 
e Municipais. Foi anunciada a presença, no decorrer da reunião, 
dos ex-Deputados Estaduais Hamilton Pereira e Antonio Mentor. 
Nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente agradeceu a 
presença de todos e deu por encerrada a reunião, que foi gra-
vada pelo Serviço de Audiofonia e cuja ata eu, Elisabete Akemi 
Chirosi, Analista Legislativo, lavrei e assino após sua Excelência. 
Aprovada em reunião de 19/09/2017.

Deputado Roberto Tripoli - Presidente
Elisabete Akemi Chirosi - Secretária

 COMISSÃO DE MEIO AMBIENTE
E DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL
ATA DA DÉCIMA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO 

DE MEIO AMBIENTE E DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL, 
DA TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA DA DÉCIMA OITAVA 
LEGISLATURA.

Aos dezenove dias do mês de setembro de dois mil e 
dezessete, às catorze horas, no Plenário D. Pedro I da Assem-
bleia Legislativa do Estado de São Paulo, realizou-se a Décima 
Reunião Ordinária da Comissão de Meio Ambiente e Desenvol-
vimento Sustentável, da Terceira Sessão Legislativa da Décima 
Oitava Legislatura, sob presidência do Deputado Roberto Tripoli. 
Presentes as Senhoras Deputadas Célia Leão e Ana do Carmo 
e os Senhores Deputados Fernando Capez, Luiz Turco, Roberto 
Tripoli, Itamar Borges, Sebastião Santos (membros efetivos), 
os Senhores Deputados Roberto Massafera e Orlando Bolçone 
(membros substitutos). Ausentes, por motivo justificado, os 
Senhores Deputados Welson Gasparini, Milton Leite Filho, Ed 
Thomas e Celso Nascimento. Havendo número regimental, o 
Senhor Presidente declarou aberta a reunião. Dispensada da 
leitura, a ata da reunião anterior foi aprovada. Passou-se à 
apreciação da pauta: Item 1 - Projeto de lei nº 156/2017, de 
autoria do Deputado Caio França, que "Dispõe sobre o descarte, 
ambientalmente adequado, de filmes de radiografia usados no 
Estado". Foi relator o Deputado Milton Leite Filho, com voto 
favorável ao projeto com a emenda apresentada pela CCJR. 
Aprovado como parecer o voto do relator. Item 2 - Projeto de lei 
nº 236/2017, de autoria da Deputada Ana do Carmo e outros, 
que "Institui a Política Estadual de Agroecologia e Produção 
Orgânica - PEAPO, com o objetivo de promover e incentivar o 
desenvolvimento da agroecologia e da produção orgânica no 
Estado". Foi relator o Deputado Luiz Turco, com voto favorável 
ao projeto com emenda. Aprovado como parecer o voto do 
relator. Item 3 (CONCLUSIVA) - Moção nº 60/2017, de autoria 
do Deputado Gil Lancaster, que "Apela para o Sr. Presidente 
da República a fim de que determine ao Ministério do Meio 
Ambiente a elaboração de estudos e a adoção de providências 
para a instituição de uma campanha nacional com o intuito de 
conscientizar a população de que os primatas não são vetores 
da febre amarela e têm um papel essencial para o controle da 
doença". Foi relatora a Deputada Célia Leão, com voto favo-
rável. Aprovada conclusivamente a propositura, na Comissão 
de Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável, conforme 

Ofício C.ECR nº 1982/2016 - TC-34569/026/14, do Tribunal de 
Contas do Estado de São Paulo, encaminhando cópia de Sen-
tença que julgou irregular a prestação de contas dos recursos 
repassados pela Secretaria de Estado da Educação - Coordena-
doria de Infraestrutura e Serviços Escolares, no exercício de 
2012, no valor de R$ 187.745,50, à Prefeitura Municipal de 
Regente Feijó, tendo sido aplicada multa de 200 UPESP´s ao ex-
-prefeito Sr. Arlindo Eduardo Fantini, responsável à época dos 
fatos. 07.34 - Ofício C.CCM nº 4307/2016 - TC-489/006/13, do 
Tribunal de Contas do Estado de São Paulo, encaminhando 
cópias das decisões do Conselheiro Dimas Eduardo Ramalho, 
publicada no DOE de 13/05/2015 e da segunda Câmara, em 
sessões de 05/07/2016 e de 04/10/2016, julgando irregular a 
prestação de contas dos recursos repassados pela UNESP - 
Campus de Jaboticabal, no exercício de 2012, no valor de R$ 
33.507,98, à Sociedade de Servidores da UNESP - Campus Jabo-
ticabal e ao Diretório Acadêmico "Fernando Costa". 07.35 - Ofí-
cio C.CCM nº 110/2017 - TC-287/016/10, do Tribunal de Contas 
do Estado de São Paulo, encaminhando cópias: da decisão do 
Conselheiro Dimas Eduardo Ramalho, publicada no DOE de 
11/08/2015, julgando irregular a prestação de contas dos recur-
sos financeiros concedidos pela Secretaria de Estado da Educa-
ção - Diretoria de Ensino - Região de Apiaí, à Prefeitura Munici-
pal de Apiaí , em 2008, no valor à época de R$ 30.000,00, con-
denando o Executivo de Apiaí a proceder à restituição do valor 
recebido devidamente corrigido até o efetivo pagamento, apli-
cando-se aos Senhores Donizetti Borges Barbosa e Ari Osmar 
Martins Kinor e à Senhora Ana Paula Dorini Pelegrina, multa 
individual no valor equivalente a 200 (duzentas) UFESPs; e da 
decisão da primeira Câmara, em sessão de 08/11/2016 (Acór-
dão - DOE de 25/11/16), que reformou parcialmente a decisão 
anterior, para o fim de cancelar as sanções pecuniárias aplica-
das ao Senhor Ari Osmar Martins Kinor e à Senhora Ana Paula 
Dorini Pelegrina, mantendo a pena cominada ao Senhor Doni-
zetti Borges Barbosa e a desaprovação da prestação de contas, 
mas limitando o valor da condenação de ressarcimento ao erá-
rio estadual à quantia de R$ 4.971,00, correspondentes aos 
produtos que não tiveram efetivamente entrega comprovada. 
07.36 - Ofício C.ECR nº 10/2017 - TC-734/003/10, do Tribunal de 
Contas do Estado de São Paulo, encaminhando para conheci-
mento, cópia de Sentença, datada de 12/05/16, que julgou irre-
gular a aplicação dos recursos repassados entre a Diretoria 
Regional de Assistência e Desenvolvimento Social (DRADS / 
Campinas), Secretaria Estadual de Assistência e Desenvolvimen-
to Social e a instituição Ação Social de Amparo, no exercício de 
2009, condenando esta última à devolução da importância de 
R$ 17.709,90 e suspendendo-a de novos recebimentos até que 
regularize a situação perante o TCE. 07.37 - Ofício GCRMC nº 
118/2017 - TC-002114/003/07, do Tribunal de Contas do Estado 
de São Paulo, encaminhando cópias do inteiro teor das decisões 
da Colenda Primeira Câmara e do E. Tribunal Pleno daquela 
Corte, publicadas no DOE de 29/07/15 e 25/11/16, julgando irre-
gulares a prestação de contas das verbas repassadas, no exercí-
cio de 2006, pela Secretaria da Administração Penitenciária - 
Coordenadoria de Unidades Prisionais da Região Central à 
ASCOMBRÁS - Associação Comunitária Brasileira na Defesa da 
Consciência de Cidadania, com base no Convênio nº 74/2005, 
no montante de R$ 1.307.636,59, aplicando, em consequência, 
as disposições do artigo 2º, incisos XV e XXVII, da Lei Comple-
mentar nº 709/93, ficando a entidade beneficiária proibida de 
novos recebimentos até que regularize a matéria junto àquela 
Corte, nos termos do artigo 103 da LCnº 709/93. 07.38 - Ofício 
GCRMC nº 289/2017 - TC-18070/026/11, do Tribunal de Contas 
do Estado de São Paulo, encaminhando cópias do inteiro teor 
das decisões da Colenda Segunda Câmara e do E. Tribunal 
Pleno daquela Corte, em sessões de 19/07/16 e 07/12/16, jul-
gando irregulares a prestação de contas da Associação Viver 
Melhor, referente ao exercício de 2008. 07.39 - Ofício CGC.ARC. 
n º  253 /2017 , Re f. P rocessos  TC-017869 /026 /09 ; 
TC-29040/026/09; e TC-10966/026/10, do Tribunal de Contas do 
Estado de São Paulo, encaminhando cópia das Sentenças dos 
Processos em referência para conhecimento, em conformidade 
ao disposto no inciso XV, do artigo 2º da Lei Complementar nº 
709/93. 08 - Ofício n. 2307/2016, do Senhor Procurador Geral 
de Justiça, encaminhando cópia de correspondência eletrônica 
de autoria de cidadã que solicita abertura de CPI contra o 
Departamento de Perícias Médicas do Estado (DPME) e a res-
ponsabilização de agentes políticos e públicos envolvidos com 
os processos de concessão, denegação e suspensão de licenças 
médicas conduzidos pelo referido órgão. PARECER 285-0/2016, 
da Procuradoria da Assembleia, recomendando o exame da 
matéria pela Comissão de Fiscalização e Controle. 09 - Processo 
RGL 07510/2015 - colige os ofícios enviados pelo Tribunal de 
Contas do Estado encaminhando cópias de decisões exaradas 
em processos de prestações de contas de adiantamentos conce-
didos a servidores por entidades da Administração Pública Esta-
dual (suprimento de fundos) e entidades do Terceiro Setor: 
09.01 - Ofício CGCRRM nº 1767/15, encaminhando cópia da 
sentença proferida nos autos do processo TC-22234/026/98, 
que julgou irregular prestação de contas de adiantamento reali-
zada pelo Departamento de Apoio ao Desenvolvimento das 
Estâncias (DADE) da Secretaria de Estado do Turismo. 09.02 - 
Ofício C.ECR nº 185/2016 - Processo TC - 31211/026/10, do Tri-
bunal de Contas do Estado de São Paulo, encaminhando cópia 
de peças aos autos, para conhecimentos e eventuais providên-
cias. 10 - Ofício nº 147/2016 - NAE, encaminhado pela Presidên-
cia da Casa, a fim de que a Comissão tome ciência e adote as 
providências cabíveis acerca de denúncia referente à cidade de 
Agudos/SP, apresentada pelo cidadão João Carlos Balduzzi à 
ouvidoria da Assembleia Legislativa. 11 - Ofício CN nº 19/2017, 
do Senhor Deputado Carlos Neder, encaminhado pela Presidên-
cia da Casa à Comissão, manifestando-se acerca do Ato da 
Secretaria do Meio Ambiente do Estado de São Paulo, intitulado 
Chamamento público nº 01/2017/GS - Processo 10.108/2016, 
solicitando que se instaure procedimento de fiscalização acerca 
das denúncias recebidas sobre andamento do referido processo. 
Ficou estabelecido, com anuência dos Senhores Membros, que 
as reuniões ordinárias da Comissão passariam a ser realizadas 
às terças-feiras, às 15h30. Nada mais havendo a tratar, o 
Senhor Presidente agradeceu a presença de todos e deu por 
encerrada a reunião, que foi gravada pelo Serviço de Audiofonia 
e cuja ata eu, Elisabete Akemi Chirosi, Analista Legislativo, 
lavrei e assino após sua Excelência. Aprovada em reunião de 
05/09/2017.

Deputado Milton Leite Filho - Presidente
Elisabete Akemi Chirosi - Secretária

 COMISSÃO DE MEIO AMBIENTE
E DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL
ATA DA NONA REUNIÃO ORDINÁRIA DA COMISSÃO 

DE MEIO AMBIENTE E DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL, 
DA TERCEIRA SESSÃO LEGISLATIVA DA DÉCIMA OITAVA 
LEGISLATURA.

Aos cinco dias do mês de setembro de dois mil e dezes-
sete, às catorze horas, no Plenário D. Pedro I da Assembleia 
Legislativa do Estado de São Paulo, realizou-se a Nona Reunião 
Ordinária da Comissão de Meio Ambiente e Desenvolvimento 
Sustentável, da Terceira Sessão Legislativa da Décima Oita-
va Legislatura, sob presidência do Deputado Roberto Tripo-
li. Presentes a Senhora Deputada Célia Leão e os Senhores 
Deputados Welson Gasparini, Luiz Turco, Milton Leite Filho, 
Roberto Tripoli, Itamar Borges (membros efetivos) e os Senhores 


